

"CHUIS PAS TA MÈRE, MAIS": UNE CAMPAGNE DE PRÉVENTION ORIGINALE CONTRE L'ALCOOL AU VOLANT

La sécurité routière de la Wallonie (région située au sud de la Belgique) a lancé en juillet une nouvelle campagne de sensibilisation en direction des jeunes.

Sur le thème "On fait parfois des conneries quand on boit. La pire de toutes serait de conduire !", l'Agence wallonne pour la Sécurité routière (AWSR) veut rappeler aux jeunes les dangers de l'alcool au volant en mettant en avant le type de "connerie" que l'on peut faire lorsqu'on a trop bu...

Découvrez la vidéo originale et décalée de l'AWSR, à retrouver sur le site www.chuispastamere.be

CHUIS PAS TA MÈRE, MAIS...

Articles en lien :

- > J'anticipe les retours de fête
- > L'alcool, des risques immédiats